
Adjektive und Adverbien 
Formen 

Der Schrank ist  groß.   Ich finde den Schrank  groß. 
Die Kommode ist billig.   Ich finde die Kommode billig. 
Das Regal ist  gut.   Ich finde das Regal gut. 

Die Regale sind teuer.   Ich finde die Regale teuer. 
 

Komparativ 
 

Regelmäßig: Adjektiv + -er als ... 

Ein Dorf ist ruhiger als eine Stadt. 
 
 
 

Aber:     Komparativ mit Umlaut:  arm  ärmer 

 

 

alt, arm, dumm, grob, groß, hart, jung, kalt, klug, kurz, lang, 
scharf, stark, schwach, warm, gesund 

 

 

  Diphthong + er/el   e  teuer  teurer 

         dunkel  dunkler 

         sauer  saurer 
 

Superlativ 

 
Regelmäßig: am + Adjektiv + -sten 

  Lleida ist am schönsten. 
 
 
 
Aber:     Superlativ mit Umlaut:  arm  am ärmsten 

 
 

alt, arm, dumm, grob, groß, hart, jung, kalt, klug, kurz, lang, 

scharf, stark, schwach, warm, gesund 
 

 

 am + Adjektiv + -e- + sten -t/-d/-z/-ss/-ß/-sch 

am wildesten / am breitesten / am stolzesten / am heißesten / 
am hübschesten 

  Aber: am größten 

Spezielle Formen 

         Positiv       Komparativ    Superlativ 

         hoch  höher  am höchsten 

 nah  näher  am nächsten 

 gut  besser am besten 

 viel   mehr  am meisten 

         gern            lieber          am liebsten 
 

 

klein  kleiner 
hell  heller 
wenig weniger    +      als 
dünn dünner 
schön schöner 
leise leiser 

klein  am kleinsten 
hell  am hellsten 
wenig am wenigsten 
dünn am dünnsten 
schön am schönsten 
leise am leisesten 


